

Abteilung Segler

Jahreshauptversammlung der Segelabteilung des TV „Eintracht“ Weiher

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung gab der Abteilungsleiter Wolfgang Schmidt einen Rückblick über das abgelaufene Jahr. Insgesamt vier Regatten veranstaltete die Segelabteilung in diesem Jahr auf dem Hardtsee. Daneben wurde ein Seglerfest mit großem Zuspruch veranstaltet, ebenso beteiligte sich die Gemeinde bei der Kraichgau Challenge. Großen Anklang fand die Herbstwanderung der Segler rund um Sinsheim. Auch im Bereich Ausbildung wurde einiges angeboten, so fand ein Funkkurs statt, ebenso eine Ausbildung für Erwachsene im Sportboot-Führerschein Binnen und See durch Roland Tremmel. Die Jugendwarte Daniel Geider und Raimund Mollenhauer hatten einen Fortgeschrittenenkurs für die Jugend angeboten. Michaela Schmidt von der Gemeindeverwaltung überbrachte die Grüße von Bürgermeister Tony Löffler, bevor Daniel Geider von den Aktivitäten für die Jugend berichtete. Da im vergangenen Jahr ein Fortgeschrittenenkurs für Jugendsегler durchgeführt wurde, soll jetzt im kommenden Jahr wieder ein Jüngsten-Segelschein für interessierte Kinder und Jugendliche angeboten werden. Hier liegen schon mehrere Anmeldungen vor. Kassier Wendelin Geider berichtete über die Kassenlage der Abteilung. Jetzt stand als größte Anschaffung der Kauf eines neuen Vereinsbootes, eines Conger, an, der ideal für die Segelausbildung von Kindern, aber auch Erwachsenen eingesetzt werden kann. Die solide Kassenführung bestätigte Kassenprüfer Arno Ott, der gemeinsam mit Kurt Welsch die Kasse geprüft hatte.

Nach der Entlastung der Vorstandschaft fanden unter Vorsitz des bestellten Wahlleiters Klaus Förster die Neuwahlen statt. Als Abteilungsleiter fungiert weiter Wolfgang Schmidt, vertreten durch Siegfried Fetzner. Jugendwarte sind Raimund Mollenhauer und Daniel Geider, Kassier Wendelin Geider. Als Pressewarte fungieren künftig Astrid Leuchten und Michaela Schmidt. Neu besetzt wurde das Amt des Schriftführers. Wolfgang Benz wurde nach zahlreichen Jahren in diesem Ehrenamt durch Susanne Speh abgelöst. Auch die Flottenwarte waren neu zu wählen, dies sind weiterhin Walter Hauber (Strale), Dr. Andreas Neuss (Korsar), Wolfgang Schmidt (Laser) und Raimund Mollenhauer (Conger). Nicht besetzt wurde der Posten des Flottenkapitäns für die 420er. Als Platz- und Geräewart wurden einstimmig weiterhin Wendelin Geider, Hans Meisner und Klaus Förster gewählt, als Kassenprüfer Arno Ott und Kurt Welsch.

Anschließend berichtete Abteilungsleiter Wolfgang Schmidt, dass die Abteilung im laufenden Jahr 40 Jahre bestehe und dies an einem Regattawochenende am 2./3. Juli 2011 auf dem Vereinsgelände am Hardtsee gefeiert werde. Ferner ging es um Anträge zum Sauberhalten der Bootsplätze sowie um die Ableistung von Arbeitsstunden.